
Antrag Nr. 11-O-26-0074
SPD-Fraktion

Betreff:

Schulsituation in Kostheim (SPD)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat in der nächsten 
Sitzung - durch die zuständige Dezernentin Fr. Scholz – einen Bericht zur Schulsituation in 
Kostheim zu geben. Besonders sollte sie zu folgenden Fragen Stellung nehmen:

- wie steht es um den der Stand der Sanierung der ASS
- welche Sanierungsmaßnahmen sind an der WLS, dort besonders an den Pavillons, in 

naher Zukunft vorgesehen
- wann ist die Umwandlung der WLS in eine Ganztagsschule vorgesehen
- gibt es Pläne, wenigstens längerfristig, wieder auf die Eröffnung einer Oberstufe als 

Möglichkeit zur Erreichung des Abiturs in AKK hinzuarbeiten
- ist die Stadt bereit, die Fortführung der Vorklasse an der CMS als sozialpolitische

Aufgabe zu sehen und zu unterstützen

Mainz-Kostheim, 14.06.2011

Losem


